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１ はじめに 

 県央地区では「１メートルは一命取る」を大

会テーマに、令和３年度交通安全大会を開催し

ました。全 12 校の発表が行われ、生徒たちに

とって、改めて交通安全への意識を高め、交通

事故を身近なものと実感する機会となりました。 

 その中で、「高校生探究」として発表された

４校の発表内容を紹介します。 

 

 

 

２ 愛川高等学校による探究発表 

 愛川高等学校は「自転車の危険運転」を探究

のテーマに発表を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「県央地区 交通安全大会 高校生探究発表」 

 

 大会テーマ ： １メートルは一命取る 

 

  発表校  ： 愛川高等学校 厚木北高等学校 大和高等学校 大和南高等学校 
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３ 厚木北高等学校による探究発表 

 厚木北高等学校は「高校生の事故実態と事故

の危険性や損害について」を探究のテーマに発

表を行いました。 
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４ 大和高等学校による探究発表 

 大和高等学校は「自転車免許制度は必要か？」

を探究のテーマに発表を行いました。 
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５ 大和南高等学校による探究発表 

 大和南高等学校は通学路をドライブレコーダ

ーで撮影し、結果をまとめました。 
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６ 最後に 

 紹介した４校の他にも、県央地区の多くの高

校生による発表が行われ、充実した大会となり

ました。 

 終了後のアンケートには「改めて交通事故に

ついて考える良い機会となった」、「交通事故を

身近に感じた」、「今後も下級生が続けることで、

少しずつ交通事故を減らせるのではないか」な

ど、前向きな発言が多く、今回の交通安全大会

は非常に良い大会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


